

Malwettbewerb 2009/10

In diesem Schuljahr nahmen die Klassen der Brüder-Grimm-Schule wieder am Malwettbewerb der VR-Bank, dem 40. Internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“ teil. Die VR-Bank rief unter dem Motto „Mach dir ein Bild vom Klima“ auf, sich mit dem Thema Umweltschutz aktiv und malerisch auseinanderzusetzen und luden am Donnerstag, dem 29.10.2010 zu einer Infoveranstaltung in die Aula der Landauer Uni ein:

Was ist eigentlich das Klima?

Warum braucht es Schutz?

Wie sieht das Klima der Zukunft aus?

Und wie können wir selbst einen Beitrag zum Klimaschutz leisten?

Diese Fragen motivierten die Kinder zu den unterschiedlichsten Gestaltungsansätzen für ihr Wettbewerbsbild.

Nach gründlicher, theoretischer Auseinandersetzung mit der Gestaltungsaufgabe entschieden sich viele zur Darstellung der Müllproblematik, andere warben für umweltfreundliche, futuristische Verkehrsmittel oder beleuchteten den Umgang mit Ressourcen im alltäglichen Leben kritisch. Die Bilder wurden mit Bleistift vorskizziert und dann mit Wasserfarben ausgemalt.

Fenja Heimann (Klasse 1)





Lars Heimann (Klasse 2)

Siegerbilder gingen diesmal aus den Klassenstufen 1 und 2 hervor. Fenja und Lars Heimann wurden am 9. Juni 2010 zur Preisverleihung nach Landau ins Reptilium eingeladen. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Veranstalter wurden die ersten drei Plätze aus allen Jahrgangsstufen von der Jury vorgestellt. Die Gewinner erhielten jeweils Gutscheine und wurden nach einer kleinen Erfrischung zum Abschluss durch das Reptilium geführt.